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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、知事とのふれあい対話 （１） １０月２４日に県内最初に塩田知事とのふれあい対話が実施さ 町 長
れた。各分野代表の皆様から素晴らしい要望が出された最後に知
事は各部局と協議して返答するとのことだったが、その内容につ
いて伺う。

２、特殊病害防除について （１） 最近ミカンコミバエの発生が多くなってるが、その侵入経路を 町 長
どのように捉えてるのか。

（２） 県内における発生状況と防除活動について伺う。
（３） ウリミバエは大丈夫か。
（４） 喜界町で実施している国家プロジェクトのアリモドキゾウムシ

福岡 兵八郎 の状況を伺う。

３、生ゴミ処理について （１） 各家庭から出される生ゴミは町内でどれくらいか、処理方法は 町 長
どうされてるのか。

（２） 各家庭で肥料として家庭菜園や植木等に使う指導をしたらどう
か伺う。（例 ＥＭ菌を活かしボカシ肥料等）

４、県道拡幅整備について （１） 轟木～松原線約３２０ｍの拡幅工事着工はいつからか。 町 長
（２） 花徳浅間線（山～畦地区）整備への進捗状況を伺う。
（３） 花徳三差路整備について伺う。

５、新規農政策について （１） 農業と環境を考えた時に、有機ＪＡＳ農法の推進も重要と思う 町 長
が見解を伺う。

１、新庁舎について （１） 窓口に総合案内所を設置できないか。 町 長
（２） 防災のための誘導灯（サーチライト）を設置できないか。

富田 良一 ２、公共施設トイレについて （１） 和式から洋式への改修工事はいつ頃まで計画しているのか。 町 長
（２） 洋式と和式の数、又は割合は。
（３） 運動公園のトイレを優先的にできないか。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、感染症対策について （１） 新型コロナウイルスのワクチン接種体制は。 町 長

２、災害時の情報伝達の対策について （１） 防災行政無線の現状。聞き取りにくいなどの苦情に対しての対 町 長
策。コミュニティＦＭ局を持って災害時の情報を発信できないか。

宮之原 順子
３、世界自然遺産登録について （１） 世界自然遺産登録の進捗状況は。 町 長

４、おくやみコーナー開設について （１） 家族が亡くなった後、遺族が役場で行う手続きが1カ所ででき 町 長
る「おくやみコーナー」を設置してはどうか。

１、ワクチン接種に向けた進捗状況は （１） 新型コロナウイルスのワクチン接種は、国の方針で優先順位等 町 長
報道で伝えられているが、徳之島町における接種体制はどのよう
な形で行われるか伺う。

２、世界自然遺産登録が期待されるが （１） 今夏、決定が期待される世界自然遺産登録へ向けた本町の取り 町 長
機運醸成への取り組みは 組みや啓発はどのように考えているか伺う。

竹山 成浩 ３、林道整備について （１） 母間ダムから天城町当部へ抜ける林道は、アマミノクロウサギ 町 長
生息区域であり、今後ナイトツアーの観光客も多く訪れる可能性
があるが、永年の風雨等により悪路となっている箇所が見受けら
れる。また、一部ガケの崩落箇所もあるが、整備する予定はない
か伺う。

４、黒糖焼酎を文化遺産登録へ （１） 政府は、日本酒や焼酎を無形文化遺産登録に向けて提案する方 町 長
向で推し進めているとのことだが、伝統の製造技術と、黒糖焼酎
を取り巻く文化に気付き、日本はもとより、世界へ発信すべきで
はないか。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

５、本土から離島間の輸送コスト支援 （１） 奄美群島農林水産物輸送費支援や加工品、原材料費等の輸送費 町 長
竹山 成浩 について は、奄振交付金による補助対象となっているが、本土（鹿児島）

から離島（徳之島）への輸送コスト支援ができないか伺う。

１、公共下水道事業について （１） 公共下水度事業の現況、進捗状況、環境評価、今後の事業計画 町 長
課題等を問う。

（２） 浄化センター前処理施設、し尿処理施設マリンパーク開田の現
木原 良治 況、今後の一体化の展望、計画等を問う。

２、ゴミ処理について （１） 本町ゴミ処理の現況、搬出量の推移、分別、一般廃棄物処理計 町 長
画、災害ゴミ対策、今後の広域連携の課題等を問う。

１、児童福祉振興について （１） 保育所における生活環境の中、幼児支援についてあらゆる手立 町 長
てを行っていると思うが、支援の内容について伺う。

（２） 五歳児、六歳児の支援について伺う。

（３） 保育所における服装について伺う。

（４） 保育所における食事について伺う。

（５） 研修について伺う。

是枝 孝太郎 ２、教育振興について （１） 幼稚園における幼児教育について伺う。 町 長

（２） 幼稚園の制服について伺う。

（３） 幼稚園における給食について伺う。

（４） 研修について伺う。

３、福祉振興について （１） 社会教育における子ども達の遊び場について伺う。 町 長

（２） 社会福祉協議会にての宅配サービスについて伺う。

（３） 重篤な病気の助成内容について伺う。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、コロナ対策について （１） 新型コロナウイルス対策で様々な事業が実施されたが、各事業 町 長
においての成果はどうであったか。また、課題等はあったか伺う。

（２） 多くの集落が、地域行事の寄付収入を集落の運営資金にあてて
いる。コロナの影響で行事収入がなく、電気代等の固定費を捻出
するために大変苦慮していると聞く。過疎地域においては大きな
課題である。暫定的でも何らかの支援策を講じるべきと考えるが、
対策はできないか伺う。

（３） 外出自粛の風潮は、島内経済に大きな影響を与えている。感染
者発生時の外出自粛措置等は、町民も協力して対応したと感じる
が、その後、事態が収束した際の緩和措置などは無かったかと思
う。感染拡大防止と経済循環の両方の観点から、緊張と緩和をし
っかり分けるべきと考える。緊急時以外は、島内経済の活性化を

植木 厚吉 促す環境作りも大事だと考えるが、対策は考えていないか伺う。

２、観光産業活性化について （１） 世界自然遺産登録やアフターコロナを考えた場合、観光関連事 町 長
業が大事になるが、その中心を担う徳之島観光連盟で一昨年、運
営上の問題があったとの新聞報道があった。その後、調査等を行
ったのか。また、改善措置等を指導したのか伺う。

（２） 現在の規定では、行政側が運営に対し監査、指導等できない状
況であるが、規約等を見直し、監査指導ができる仕組み作りが必
要ではないかと考える。見解を伺う。

３、河川整備について （１） 今年度行った町内の河川整備工事であるが、現在、未処理の河 町 長
川も残っている。今後の計画はどのようになっているか伺う。

（２） 発生土砂が良質な場合、他工事にて再利用を促すなど、撤去費
用の軽減策を検討できないか伺う。

１、子育て支援について （１） 子ども医療費を無料にしたことによって保険料が上がった市町 町 長
村はあるのか伺う。

勇元 勝雄 （２） 総合運動公園の遊具をもっと充実させるべきだと思うがどのよ
うに考えるか伺う。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

（３） 北部地区に住宅もでき、子どもの数も増えると思われるが、花 町 長
徳の住宅の横の広場に遊具の設置はできないか伺う。

（４） コロナウイルスによって、収入の減った子育て世代に支援は出
来ないか伺う。

２、新庁舎建設について （１） 起債の借入には条件があるはずだが、その条件をどのような理 町 長
由でクリアできたのか伺う。

（２） 当初の計画では津波対策として１階部分は全部ピロティ方式で
柱だけの予定だったが、多目的スペースなどいろいろ利用してい
るのはなぜか伺う。

（３） １階部分に壁を作ることによって津波に対して支障はないのか
伺う。

（４） 備品購入はどのような品物を考えているのか伺う。
勇元 勝雄

３、イノシシ被害について （１） 令和２年度の現在までのイノシシ被害は前年度に比べてどのよ 町 長
うな状況になっているのか伺う。

（２） イノシシ被害を減らすにはどのような方法が一番効果があると
思うか伺う。

（３） イノシシの数は推定で何頭ぐらいいると思われるか伺う。
（４） イノシシの買上金額を上げることはできないか伺う。
（５） イノシシの防護柵近くで伐採した枯松の処理は、どのようにし

ているか伺う。

４、コロナウイルス対策について （１） 予防接種はいつ頃から始まるのか。また、場所はどこか。国か 町 長
らの情報はあるのか伺う。

（２） 今後町民に対して、どのような施策を考えているか伺う。
（３） 町民全部にゆきわたるような商品券の発行はできないか伺う。
（４） 子育て世代、老人、ひとり親世帯に対しての支援はどのように

考えるか伺う。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

５、行政改革について （１） 行財政改革をどのように進めているのか伺う。 町 長
（２） 現在の職員数、会計年度任用職員の数を伺う。
（３） 公用車の集中管理を提言したが、その後の状況を伺う。

６、美農里館について （１） 美農里館の当初からの年度別の赤字と総額。農家の生産物の年 町 長
度別の仕入れ金額と総額を伺う。

勇元 勝雄 （２） 現在生産している品物別の過去3年間の売上と、年度別の総額を
伺う。

（３） 試作をしている品物はあるのか。あったらどのような品物か伺
う。

（４） 大手メーカーとの契約はできたのか。現在の取引状況を伺う。
（５） 民間委託はできないのか伺う。

７、インターネット接続について （１） 平成２６、２７年に公民館へのインターネット接続について質 町 長
問したが、その後の進捗状況について伺う。

１、コロナワクチンについて （１） 町民へのコロナワクチン接種タイムスケジュールと、対応につ 町 長
いて伺う。

２、保育士奨学金制度について （１） 町奨学金の現状は。 町 長

３、農地売買時の特別控除について （１） 島の産業である農業。農家の高齢化に伴い、次世代へバトンを 町 長
繋ぐ際、農地を売買すると受けられる控除等、優遇措置の現状と

松田 太志 課題を伺う。

４、死亡獣畜について （１） 家畜が死亡した際に県知事の許可を得て土葬を行っている現状。 町 長
今後の対応は。また、農家の反応は。

５、徳和瀬住宅について （１）集落が待ち望んだ住宅。規模とタイムスケジュールについて伺う。 町 長
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、教育について （１） 東天城中学校・山小学校の建て替え計画では令和３年度には東 町 長
天城中新校舎建設基本設計業務委託の予算処置が1100万円なされ 教 育 長
ている。亀津中の時は720万円の予算を８万円で落札されたが、生
徒は何名で教室は幾つかを想定し、何㎡の校舎で向きはどうする
のか。

（２） これだけの予算なので、これまでにない斬新な学校の設計要望
をしているはず、他校との違いは。

（３） 山小学校の予算はないが、このままか。
（４） 下久志小学校の利用活用は決まったか。
（５） ２月の南日本新聞に、「遠かく授業が広がれば」との題で花徳

小学校の５年生の投稿文」があった。「全国の学校につながれば
もっと楽しい授業ができるのに」とのことだが、どのような形態
で行うのか。

広田 勉 （６） 「令和の日本型学校教育」の構築を目指しての中教審答申に対
し、令和４年度から小学校高学年では教科担任制が始まるやも知
れないが、小規模校に不利な人事になりはしないか。

（７） 来年から１８才は成人となるが、新聞報道によると三島村など
は１８才・１９才・２０才の３世代まとめて来年は成人式を行う
ようだが、本町は来年の成人式をどのような案内をするか。

（８） 徳和瀬の運動公園の利用について、雨が多い月などに公園の定
休日があると、その分利用日が少なくなるなどの不満があるが、
年中使えるような事はできないか。管理委託料が運動公園・体育
センター供に上がっているが、その理由は。

２、河川の堆積物について （１） 万田川の堆積物は目を見張るほど高いが、以前草を刈っていた 町 長
らしいが、何処なのか分からない位又伸びている。どうしたらい
いか。

（２） マリンパーク開田の閉鎖に1800万の予算化だが、どの様にされ
るのか。

（３） 急傾斜地に能周地区があるが、今ままでの工事の引き続きとの
認識でいいのか。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

３、農道舗装について （１） 農道舗装が花徳地区に１カ所あるが、今ファームポンドの工事 町 長
をしている所か。 教 育 長

（２） 花徳の農道補修の箇所はどこか。
（３） １０年も前に聞いた時、母間地区より花徳地区は農道舗装が遅

れていたが、今はどうか。

４、ジャガイモについて （１） 高値取引が続いているが、どのような理由によるものと考える 町 長
か。

（２） 昨年の10月頃に今の市場情勢は解らないのか。
（３） 販売促進に各地に赴いているが、どの様に生かしているか。

５、選挙について （１） 選挙法が改定して、来年の町議選挙から供託金が必要だが、そ 町 長
の分公費負担があるが、予算化されてない。３町で検討してから

広田 勉 なのか、独自でか。
（２） 車のリースなどは、選挙期間中とするのか、準備期間（警察で

の事前検査）マイクのセット等の日にちも含まれるのか。
（３） 投票出来るのは、１８才以上で、住んでいなくても住所さえあ

ればいいのか。（準住民は）
（４） １８才の投票率が本町が他町に比べて低いのはなぜだと思うか。

６、施政方針について （１） 農業水利施設の施設や周辺機器の更新を行い、安定供給に図る 町 長
とのことだが、とりあえず何処をどのようにするのか。

（２） 世界自然遺産に向けて、外来種の駆除とあるが、歴史的に見る
と、サトウキビ・ソテツ・芋等も全て他所から来たと言われてい
るが、いつ頃から入って来た物を外来種として駆除対象にしてい
るのか。

（３） デジタル式防災行政無線の整備に着手し、情報が伝達されるシ
ステムを構築とあるが、亀津でも多くの聞けない人がいるのを知
るべきだと思うが。

（４） 滞納処分の強化にも取り組むとあるが、どうするのか。今でも
水道の給水停止などもあるのか。


